

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 05 Octubre 2018 17:28

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6067



El viceministro primero de la Agricultura, Idael Pérez Brito, reconoció el avance de la provincia en los principales programas de desarrollo que se ejecutan acá.

Acompañado por un equipo de especialistas del Minag, durante la jornada se pasó revista a temas de primer orden como las inversiones, el autoabastecimiento territorial, la formación vocacional de los futuros trabajadores con que contará el sector, y el uso de la ciencia y la técnica.

En este último punto, se abordó ampliamente el tema del cambio climático y las acciones que se ejecutan desde la agricultura como parte del Plan de Estado, conocido también como la Tarea Vida. Al respecto, el vicetitular del Minag destacó la necesidad de hacer todo lo que sea posible para mitigar los efectos, y también buscar la manera de adaptarnos a él.

“Esto se logra con el uso de variedades nuevas, con tecnología, con conocimiento”, afirmó.

Sobre el tema, conoció que en el territorio han estado ganando cada vez más terreno, las variedades resistentes a las variaciones del clima, a las enfermedades que se derivan de ello y a la salinidad de los suelos.

Yoel Ribet Molleda, director de la Empresa Agroindustrial de Granos Los Palacios, explicó que ante la imposibilidad de sembrar una buena parte de las áreas previstas en el mes de julio, debido a las lluvias

Categoría: Agricultura

Publicado: Viernes, 05 Octubre 2018 17:28

Escrito por Ronald Suárez Rivas

Visto: 6067

---

que azotaron a Vueltabajo, hubo que concentrar la plantación en el mes de agosto.

Sin embargo, se ha estado empleando una nueva variedad de ciclo corto que ayudará a evitar los cuellos de botella en el momento de cosecha.

“Fue sembrada en agosto, pero se comporta como si lo hubiéramos hecho en julio”, ejemplificó el directivo.

Durante la visita se supo además que Pinar del Río es la provincia con el mayor monto financiero del país durante el 2018 para inversiones, las cuales abarcan sectores estratégicos como la producción arroceras y tabacalera, la avicultura, el riego y la obtención de semillas.

En total, en el territorio se deben ejecutar durante el año 57,8 millones de pesos en inversiones.